



### À Belleville (69) : favoriser le rapprochement parents-école

À Aiguerande, quartier prioritaire de Belleville, les acteurs locaux ont partagé le constat suivant : bien que les parents considèrent l'école comme un vecteur de promotion sociale pour leurs enfants, le lien qu'ils entretiennent avec l'institution est faible. Une mauvaise maîtrise de la langue associée à un environnement qu'ils connaissent mal, compliquent les échanges.

Aussi, l'une des premières actions de la politique de la ville a été d'ouvrir, en janvier 2016, "une classe" pour les parents. L'objectif est de faciliter les relations parents-école, en travaillant à une meilleure connaissance de l'institution scolaire et à l'acquisition d'une aisance dans l'expression orale.

Ainsi, chaque semaine pendant un an, ils sont une dizaine (nombre volontairement limité) à se rendre à l'école élémentaire Édouard Herriot, pour suivre un cours de 2 heures dispensé par une enseignante de l'établissement, portée volontaire.

Les thèmes abordés sont déterminés en réponse aux besoins exprimés, en lien avec leur vie quotidienne. La demande et l'engouement sont tels que la commune (porteur de l'action) recherche actuellement un co-financier pour ouvrir une seconde classe.

●●● *Contact : Anne-Marie Masingue, coordinatrice CISPD/politique de la ville [a.masingue@mairie-belleville.fr](mailto:a.masingue@mairie-belleville.fr)*